INSTALADO EL CLUB DE LECTURA DE URBE "DR. JULIO PORTILLO"

El 10 de noviembre de 2022, en la sala de Juicio Oral, se procedió al acto de instalación del Club de Lectura de la Urbe, "Dr. Julio Portillo", actividad a la que asistieron las autoridades de la universidad: el Dr. Plácido Martínez, Vicerrector Académico, el Dr. Ángel Villasmil, Vicerrector Administrativo, la Dra. Nadia Romero, Directora General, la Decana de la Facultad de Humanidades y Educación, Dra. Marilyn Lescher, la Decana de la Facultad de Ciencias Administrativas, Dra. Betty Galaviz, y la Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, Dra. Lisbeth Fuenmayor.

Los integrantes del Club, en los cuales están representadas todas las facultades, estuvieron acompañados de su Tutora, la Dra. Gisela Reyes, así como del jefe de Cátedra del área del lenguaje, profesor Gustavo Delgado. Las palabras de instalación estuvieron a cargo de nuestro Vicerrector Académico, Dr. Plácido Martínez, quien destacó la importancia del Club de lectura para promover en nuestros estudiantes, capacidades para el análisis crítico, el discurso y la oratoria, el enriquecimiento de la expresión oral y escrita, además de su crecimiento en cultura general, que los destacará en el futuro como profesionales integrales en el ejercicio de sus respectivas carreras.

La actividad estuvo amenizada musicalmente, con la participación del estudiante Nelson Romero, alumno de nuestra universidad, quien interpretó excelentes temas dedicados a nuestra juventud.

El nombre del Club fue dedicado a la memoria de nuestro recordado y apreciado profesor Dr. Julio Portillo, a quien tuvimos el privilegio de tenerlo impartiendo clases en nuestra aulas. El Dr. Portillo fue licenciado en estudios internacionales, además de ser escritor, ensayista, orador y profesor universitario, esta última labor ejercida en varias casas de estudios, entre ellas la URBE. Fue presidente de la Academia de Historia del Estado Zulia en el período de 2009-2011, además de miembro fundador de la Academia de Ciencias Jurídicas y Políticas del Estado Zulia en el año 2015. Fue el único venezolano miembro del Comité Ejecutivo Mundial de la Asociación Internacional de Ciencia Política, IPSA (1979-1982) con sede en Ottawa y dependiente de la UNESCO. Este marabino fue autor de varios libros sobre las relaciones diplomáticas de Venezuela con Cuba, Brasil, República Dominicana y Panamá. Su primer libro versó sobre un estudio de las "Gárgolas de Maracaibo" donde destacó la presencia en la arquitectura civil, de ese elemento en las casas del Maracaibo de principios de siglo.

En igual forma. El Dr. Julio Portillo realizó también la recopilación de 56 discursos de 42 autores, conjuntamente con Nerio Rincón Pirela, en un libro titulado "Momentos solemnes del Zulia en el siglo XX". Su pluma ha estado plasmada en artículos publicados en el Diario "El Nacional" desde 1990, de "El Globo" de Caracas, "El Impulso" de Barquisimeto, "La Verdad", "Panorama" y "El Regional del Zulia", además del Listín Diario de Santo Domingo y Corresponsal Internacional de la Radio Nacional de México.

Así pues, que mejor forma de honrar la memoria de nuestro apreciado profesor Portillo, que otorgarle su nombre a nuestro Club de Lectura. Honor a quien honor merece.



